

MAGAZINE

Pastikan Angkutan Nataru 2022 Berjalan Lancar, Kapolda Sumut Cek Kesiapan Pelabuhan Penyeberangan Ajibata-Samosir

Karmel - SUMUT.MAGZ.CO.ID

Dec 19, 2022 - 22:39



TOBA – Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara (Sumut) Irjen. Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak, M,si didampingi kepala Dinas Bina Marga dan Bina Konstruksi Pemprovsumu, Ir. Bambang Pardede, M.Eng dan pejabat utama Polda melakukan inspeksi mendadak (sidak) ke Dermaga pelabuhan penyeberangan KMP Ihan Batak di Kecamatan Ajibata, Senin 19 Desember 2022



Kedatangan Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara (Sumut) Irjen. Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak, M,si dan rombongan langsung disambut kepala Kepolisian Resort Toba, AKBP Taufit Hidayat Thayeb, SH, SIK, Kepala KSOPP Danau Toba Rijaya Sibarani dan Menejer Operasional PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Danau Toba Juliansah



Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara (Sumut) Irjen. Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak, M,si dalam kesempatan tersebut menjelaskan, bahwa kedatanganya dan rombongan untuk melakukan pengecekan kesiapan pengamanan pelaksanaan Operasi Lilin Toba 2022 berjalan dengan baik di pelabuhan Ajibata



Selain itu, juga untuk memastikan kesiapan seluruh sarana dan prasarana pelabuhan dalam rangka menyambut arus mudik libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 dan seluruh pemudik yang akan menggunakan moda transportasi Danau harus mendapat pelayanan yang baik dan keamanan, kenyamanan serta kelancaran,” tegas Irjen. Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak, M,si

“Untuk memberikan kelancaran dan mengantisipasi kemacetan serata memeberikan kenyamanan terhadapa para pemudik yang akan tiba di pelabuhan Ajibata ini, **Kapolda Sumut** juga memerintahkan **Kapolres Toba dan Kapolres Simalungun** melakukan koordinasi dan menyatukan persepsi dengan stakeholder yang terkait, termasuk melakukan rekayasa lalu lintas secara bersama-sama

“Pemudik tahun ini diperkirakan akan mengalami peningkatan dibandingkan dengan tahun yang lalu, Untuk itu, mari berikan perhatian yang serius dengan menjalin kerja sama yang baik dengan seluruh stakeholder yang terkait untuk membantu memperlancar proses penyebrangan,” ujar Kapolda Irjen. Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak, M,si

Sementara itu, Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyebrangan (KSOPP) Kantor Danau Toba, Rijaya Simarmata menyampaikan, bahwa Kapal penyeberangan di Lintasan Ajibata Ambarita hanya dilayani dua Kapal yakni, KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora dan di Lintasan Ajibata Tomok hanya dilayani KMP Tao Toba,” ujar Rijaya Simarmata kepada Kapolda,

Tampak hadir dilokasi pengecekan kesiapan pengamanan pelaksanaan Operasi Lilin Toba 2022 yakni, Kanit Pol Airud Markas Danau Toba, AKP Dodi Gunawan, Kapolsek Parapat AKP Jonni Silalahi, Kapolsek Lumban Julu, AKP Robinson

Sembiring bersama jajarannya, Jajaran PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Danau Toba dan jajaran kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyebarangan (KSOPP) Danau Toba (***Karmel***)